

Neuchâtel, le 3 octobre 2018

News

« Silent doudoune et week-end de l'Antarctique »

L'incontournable concept de Silent doudoune du WAJ – Watt Air Jump a pris place au Muséum d'histoire naturelle dans le cadre du week-end de l'Antarctique. Cette soirée n'a laissé personne de glace avec plus de 1200 visiteurs. Une accalmie météo samedi soir a encouragé les amateurs de silent party à affluer en nombre dès l'ouverture de la soirée : en 2 heures, les quelques 800 casques étaient tous loués. Aucun incident de sécurité n'est à signaler alors que le Muséum et le WAJ se félicitent de ce second partenariat.

En début de soirée, le speed-dating scientifique organisé par le Muséum et le SPI (Swiss Polar Institute) a satisfait la quarantaine de curieux envieux d'un tête-à-tête avec un scientifique spécialiste des pôles.

Dimanche de l'Antarctique

Le dimanche consacré aux familles, et bien servi par la pluie, a valu au Muséum un beau succès. Les visiteurs sont venus en nombre assister aux conférences et ateliers. Le clou de ce dimanche fut assurément le téléphone à l'équipage du voilier ATKA pris dans les glaces du Groenland.

Prochaine silent-doudoune du WAJ

Pour les amateurs de silent doudoune, rendez-vous est pris pour les soirées du 1 et 2 février 2019, à l'occasion de la Fête de Saint-Blaise le 3 février. Plus d'informations sur le site internet du WAJ.

Contacts presse pour le WAJ:

Timothée Voumard

Président du WAJ
079 584 44 82

Contacts presse pour le Muséum d'histoire naturelle :

Ludovic Maggioni – Directeur

032 717 79 61

ludovic.maggioni@unine.ch

Pauline de Montmollin – Conservatrice Relations publiques

032 717 79 62 / 079 263 25 71

pauline.demontmollin@unine.ch